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iden reforzar medidas 
e seguridad en cruces 

PLANETATET 
Atropello fatal 
de menor por el 
Biotren en 
Talcahuano dejó 
ala comunidad 
preocupada por 
estos accidentes. 

. Pablo Fariña López 
cronicaOestrellaconce.cl 

a tragedia que de- 
L jó a un menor de 

12 años fallecido, 
tras ser atropellado por 
el Biotrén en el cruce fe- 
rroviario de Higueras, 
provocó bastante pesar 
en la comunidad de Tal- 
cahuano y también con- 
ciencia de los resguardos 
que hay que tener para 
evitar este tipo de acci- 
dentes. 

Si bien vecinos esti- 
man que en estas desgra- 
cias son causadas por los 
descuidos o acciones 
arriesgadas de peatones 
y automovilistas, espe- 
ran que se pueda refor- 
zar la seguridad en los 
pasos habilitados que 
atraviesan la vía. 

Manuel Coloma, pre- 
sidente de la Unión Co- 
munal de Talcahuano, 
opinó que “este tremen- 
do y triste accidente en 
el que este pequeño cru- 
zÓ y no vio el tren nos de- 
ja bastante preocupados 
como vecinos de los dis- 
tintos sectores de nues- 
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EL ACCIDENTE OCURRIÓ EN EL CRUCE FERROVIARIO DEL SECTOR HIGUERAS DE TALCAHUANO. 

tra comuna. Creo que se- 
ría positivo que se pudie- 
ran aumentar las señalé- 
ticas luminosas en los 
cruces y que en todos ha- 
ya avisos sonoros”. 

Agregó que “esto pa- 
ra tanto jóvenes como 
adultos mayores pue- 
dan estar más atentos al 
paso de los trenes. Es ne- 
cesario un trabajo en 
conjunto entre las juntas 
vecinos y EFE para evitar 
más accidentes de este ti- 

po y que se mejoren la 
calidad de estos cruces 

desde Medio Camino al 
centro de Talcahuano”. 

Por su parte, Mario 
Cáceres, vecino cercano 

al lugar del accidente, in- 
dicó que “en general creo 

Sería positivo que 
se pudiera 
aumentar las 
señaléticas 
luminosas en los 
cruces y que en 
todos haya avisos 
sonoros”. 

Manuel Coloma, presidente 
U.Comunal de Talcahuano 

que el estado de los cru- 
ces en la comuna es bas- 

tante positivo, pero obvio 
que todo se puede mejo- 
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rar. Lamentablemente en
el caso del joven segura-
mente no se percató que
venía el tren y es muy
triste lo que pasó”. 

“Lo que encuentro
grave es que hay mucho
conductor irresponsable,
ya que eluden las barre-
Tas por un costado para
evitar esperar el paso del
tren y en varias oportuni-
dades casi los topa el Bio- 
trén. En ese sentido es 
importante que los mis- 
mos choferes respeten 
las señaléticas”, cerró. 

Desde EFE lamentaron el 

último accidente e infor- 

maron que el cruce Hi-
gueras se encuentra
completamente operati-
vo con toda la señalética
de seguridad habilitada.
“Como compañía reite-
ramos que es fundamen-
tal que peatones y con-
ductores extremen sus
precauciones al acercar-
sea un cruce ferroviario,
respetando las señales
de tránsito, mirando a

ambos lados antes de
cruzar y siguiendo las in-
dicaciones de seguridad.
Tomar conciencia de la
importancia de las medi-
das de autocuidado pue-
den evitar la ocurrencia

de accidentes”, señala-
ron. 

Realizaron operativo de 
limpieza en Curanilahue 

  

a 
LABORES DE LIMPIEZA EN LOS CURSOS DE AGUA DE LACOMUNA. 

La Municipalidad de 
Curanilahue realizó un 
megaoperativo de limpie- 
za en distintos puntos de 
la comuna, con el objetivo 
de eliminar microbasura- 
les urbanos e industriales 
y preparar el cauce del río 
de cara a las lluvias que se 
aproximan. El operativo 
se desarrolló principal- 
mente en el Puente Efraín 
Zenteno y el Sector El Dos, 
donde hubo retiro de ba- 
sura, limpieza del Estero 
Plegarias, poda de mato- 
rrales, rebaje de maleza y 
despeje de canales de 
aguas lluvias. 

Para estas tareas se des- 

plegó una importante can- 
tidad de maquinaria pesa- 
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da y personal municipal. 
“Hemos retirado más de 
ocho camiones con basu- 

ra. Estamos limpiando 
nuestros ríos y esteros pa- 
ra tener una mejor mecá- 
nica de fluido y proteger 
lasalud de la comunidad”, 

expresó Mario Villagrán, 
profesional municipal a 
cargo del operativo. 

Vecinos también valo- 

raronla iniciativa, aunque 
pidieron medidas adicio- 
nales:“Instalen rejas, más 
arbustos y flores. En la ad- 
ministración anterior lo 
hicieron en un microbasu- 
ral y funcionó muy bien”, 
comentó Diego Sáez, veci- 
no de la comuna de Cura- 
nilahue. 

  

Entregan tarjeta con 
beneficios a jóvenes 

  

cEoion 

LA TARJETA ES PARA JÓVENES RESIDENTES DE PENCO Y LIRQUÉN. 

En Penco se realizó la 
entrega masiva de la Tar- 

jeta Joven Penco-Lirquén, 
que trae beneficios para 
quienes tengan entre 15 y 
29 años de edad y que vi- 
van en la comuna. Den- 
tro de sus atractivos está 

la incorporación de 12 lo- 
cales y emprendedores 
de la comuna, donde po- 
drán obtener descuentos 
exclusivos en diversos 
productos. 

“Este beneficio nace 

de un vínculo con los mi- 
croemprendedores, pe- 
queña y mediana empre- 
sa de nuestra comuna y 

tienen muchos, descuen- 
to desde peluquería, gas- 
tronomía, gimnasios y te- 
'nemos la primera etapa 
entrega de 3 mil tarjetas, 
que hoy día acá los jóve- 
nes, en el frontis de la 
municipalidad están reti- 

rando”, señaló el alcalde 
de Penco, Rodrigo Vera. 

Para poder obtenerla 
se deben inscribir en el 
Instagram oficial de la 
Oficina de la Juventud 
del municipio oficina- 
juventudpenco o presen- 
cialmente en el Munici- 

pio de Penco (O'Higgins 
500).
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